く!広報サポー 市民記者が行

期の贈答品として適しているた

見た目の良い西尾梨は、

お盆時

るのが特徴です。味はもちろん、 くく、果皮のきれいな梨ができ ることで病害虫の影響を受けに

きらり園の内藤敦さん

生産されていた梨が、 んな西尾梨を生産しているのが への訴求力を高めています。 た。新たに産地化され、 |西尾梨||へと名称を変更しまし 以前は「三河梨」として市内で 昨年から 消費者



広報サポータ 中根智幸さん (熊味町)

の思いをお聞きしました。

新たな西尾の名産品「西尾梨



農園近くの直売所では梨や 梨ジュース、梨ジャムなどを販売

る西尾梨は貴重です。丹精込め が難しく、この時期に出荷でき お盆時期の需要に合わせること 涼しい他県の山間地域などでは 梨の生産は行われていますが、 がっていると感じました。 付けられています。全国各地で 盛夏の果物の代表格に位置

果の講習や生産者の育成に取り るそうです。JA西三河梨部会 の後継者不足が課題となってい ることが、西尾市のPRにつな では、定年帰農者などを対象に なっています。梨の生産地であ 尾市のふるさと納税の返礼品に て作られた内藤さんの梨は、西 ||梨おとうさん会||をつくって摘 梨に対するニーズが高い一方 時代の変化に伴って梨農家 将来の西尾梨の礎を築い

> どの加工品も手掛けています。 ぜひ、皆さんも地元の梨を味わ

ってみてはいかがでしょう。

梨を使ったジュースやジャムな

りに変えていきたい」と内藤さ

ん。自ら長野県まで足を運び、

長い期間楽しんでもらえる梨作 主体の経営体形から、多品種で ろまで味わいを楽しめる。幸水 強いけど、品種によって10月ご い。梨は夏の果物という印象が も梨といえば幸水という人が多 は需要が高く、世間のイメージ す。「お盆時期に出荷される幸水

り園を営む内藤敦さんです。今 つに袋を掛ける有袋栽培で育て 生産されています。果実一つ一 回は内藤さんに西尾梨の振興の にめの取り組みや梨農家として 「新高」「あきづき」の4種類が 西尾梨は主に「幸水」「豊水」



市内各地のイベントなどを取材た市民記者です。市民の目線で、広報サポーターは公募で選ばれ していただきます。

新たな取り組みに挑戦していま 内藤さんも多品種栽培など

令和元年9月1日号 広報 NISHI○ 20



心を一つにつないで

西尾ジュニア バレーボール教室

を発揮して活躍。試合後には、互い最後の大会では、日頃の練習の成果ル関係です。7月に行われた中学校いる仲間も、学校の部活ではライバ いる仲間も、 く、仲間を大切にする心を育み、さバレーを通じて技術の向上だけでな 最後の大会では、 ることを目指し練習に励んでいます。 や一色町体育館で活動しています。 まざまな場面で活躍できる人材に 後7時から一色B&G海洋センター 年生までを対象に、毎週土曜日の 教室では一緒に汗を流し練習し 尾ジュニア 小学4年生から中学3 ル協会が主催する教

問川□(☎090・2943 米てくれることを楽しみに待っ を募集しています。焼肉を食べ に行くなど楽しいイベントも行)―ボール協会のホームページ 男女問わず、 新しい仲間が 詳しくは市バ 度見学や体

をご覧ください。

験に来てください

教室について、

のある方は、 っています。

ぜひー



3619/一色町

ています。

木下 みつきちゃん (今川町) 平成30年4月生まれ いつもかわいい笑顔を ありがとう! 心優し い女の子になってね!



山﨑 柊磨くん (吉良町) 平成30年1月生まれ わが家のアイドルしゅ うまくん☆ たくまし く元気に育ってね♪



の健闘をたたえ合いました。

現 在、

小学4年生を中心に

緒にバレーボールを楽しむ仲間

を発揮して活躍。

濱中 葵くん (下町) 平成29年5月生まれ いつも元気な葵くん♪ これからもその笑顔で みんなを笑わせてね♡



田中ほの花ちゃん (一色町) 平成30年4月生まれ ほのたんの初めての言 葉はウマイ♡たくさん 食べて大きくなってね。



T

な

(寺津町) 平成30年1月生まれ 元気いっぱい莉乃ちゃ ん♡ 優しく思いやり のある子に育ってね♡



(平坂町) 平成30年4月生まれ 縁志が生まれ成長して いる毎日を家族で見守 れて本当に幸せだよ♪



羽佐田 悠くん (笹曽根町) 平成29年5月生まれ わんぱくだけど、実は 甘えん坊な悠が大好き ○ 元気に育ってね。



岩瀬藍ちゃん (吉良町) 平成30年3月生まれ いつも笑顔で元気いっ ぱい!! 寝顔は天使♡ 弟と仲良く育ってね。